



## Communiqué de presse

### CÉRÉMONIE DE DÉCORATION DE PLUSIEURS MEMBRES DES FORCES DE DÉFENSE ET DE SÉCURITÉ.

Vendredi 7 janvier 2022, le Chef de l'Etat a décoré plusieurs dizaines d'éléments de forces de défense et de sécurité. La cérémonie s'est déroulée dans l'enceinte du Palais Mohammed V, en présence de plusieurs hauts responsables de la grande muette.

C'est à 11h que le Président de la transition, Chef Suprême des armées, est arrivé sur les lieux. Après avoir passé en revue la troupe, le cérémonial a débuté par une introduction d'usage du Directeur Général de la Direction de la Communication et l'Information de la Présidence.

Puis le grand chancelier des ordres nationaux a donné lecture de certains décrets élevant plusieurs centaines d'officiers, de sous officiers, d'hommes de rangs et de civils à des titres importants dans le protocole général.

Le Général à la retraite, Ibrahima Diallo a débuté les décorations conformément aux instructions du Chef de l'Etat, par les éléments des forces de défense et de sécurité tombés le 05 septembre 2021 sans exclusive.

Le Président de la Transition a souhaité personnellement débuté cette série de distinction à titre posthume par le Colonel Yemoyba Camara.

Outre le titre honorifique de Commandeur de l'ordre national du mérite, beaucoup d'autres décorations, comme la Médaille d'Argent pour des hommes de rangs, ont été accordés aux bénéficiaires.

Ils ont choisi de servir leur pays, ils ont choisi le beau métier de soldat, ils ont choisi le patriotisme suprême, ils en connaissaient les exigences et les risques, ils les ont

assumés, ils les assument au quotidien, avec le poids du silence, en cœur et dans l'esprit, au nom de l'intérêt supérieur la Nation.

Ce sont là quelques valeurs cardinales que son Excellence, Monsieur le Président de la Transition a égrené au cours de cette cérémonie.

Dans l'ensemble, ils sont décorés pour leur bravoure et le rôle d'avant-garde pour l'intégrité du pays et la sécurité des citoyens et de leurs biens. Avant la clôture, le commandement militaire a annoncé qu'une commission se rendra dans les familles des bénéficiaires pour remettre les médailles aux proches.

Conakry, le 07 janvier 2022

La Direction de la Communication et de l'Information de la Présidence de la République